

WICHTIG! Für späteres Nachschlagen aufbewahren. Sorgfältig lesen.
NOTE! Please retain this information for future reference. Read carefully.

Montageanleitung für



KAWAsimplex

Unsere Produkte entsprechen den **GUV-Normen** und sind TÜV geprüft

Liebe Kunden,

Sie haben einen zusammengesetzten Wandwickeltisch erhalten.

Weitere Teile sind:

- 1x Metallschiene zum Anbringen an die Wand
- 1x Wickelmatte (bereits inliegend)
- 2x Sicherungsschrauben
- 1x Inbusschlüssel
- 1x Acrylglas-Boden



Wandschiene



Wickelmatte

Durchführung der Montage:

- Bohren Sie Löcher zur Anbringung der Wandschiene. Da es viele Wandarten gibt (Holz, Beton, Lehm, ...) ist es wichtig, dass Sie den richtigen Dübel für Ihre Wand benutzen.
Erkundigen Sie sich bei einem Handwerker oder im Baumarkt nach dem richtigen Befestigungsmaterial.
- Wir empfehlen eine Arbeitshöhe von 95 cm (Fußboden/ geöffnete Wickelplatte)
- Hängen Sie den Wickeltisch an die Wandschiene an und befestigen Sie den Wandwickeltisch mit den 2 Sicherungsschrauben. (vorgegebene Löcher befinden sich im Korpus)

Bitte beachten Sie:

- **WARNUNG: Bitte lassen Sie Ihr Kind nicht unbeaufsichtigt!**
- Bitte prüfen Sie regelmäßig, ob alle montierten Teile fest angezogen sind.
- Vermeiden Sie starke Wärmequellen in unmittelbarer Umgebung der Wickeleinrichtung (z.B. elektrische Heizstrahler, gasbeheizte Öfen, usw.)
- Das Produkt ist ausgelegt für Kinder bis max. 25 kg und bis max. 36 Monate
- Wickelutensilien und persönliche Hygieneartikel sollten nicht in direkter Griffweite der Säuglinge und Kleinkinder liegen
- Den Wandwickeltisch bitte nicht benutzen, wenn irgendein Teil defekt/abgerissen ist oder fehlt.
- Reinigungsempfehlung für Resopal, Holzoberflächen und für die Wickelaufgabe:
Feucht abwischen, eventuell mit handelsüblichem Desinfektionsmittel behandeln.
- Wickelutensilien und persönliche Hygieneartikel sollten vom Wickeltisch aus für das Personalgut erreichbar sein.
Zusätzliche Teile/ Ersatzteile nur über die Firma timkid beziehen.

ACHTUNG: Bei einer Verwendung im öffentlichen Bereich sind eine tägliche Prüfung und Kontrolle empfohlen!

Herstellungsdatum dieses Produktes:

Stand: 01 | 2023

WICHTIG! Für späteres Nachschlagen aufbewahren. Sorgfältig lesen.
NOTE! Please retain this information for future reference. Read carefully.

Assembly instruction for:



KAWAsimplex

Our products comply with the **GUV standards** and are **TÜV certified**

Dear customers,
You have been given the completely assembled nappy wallchanger.
Further parts are:

- 1x metal rail for the wall mounting
- 1x changing mat (already inside the wallchanger)
- 2x security screws
- 1x Allen keys
- 1x acrylic shelf



Carrying out the assembly:

- Drill the holes for attaching the metal rail. As there are many different walls (timber, concrete, clay etc.) it is important that you use the correct dowel for your wall. Kindly ask a skilled worker or a DIY Market about the correct fitting material.
- We recommend a working height of 95 cm (floor/open changing flap)
- Hang the wallchanger into the metal rail and fix it with the two security screws.
(the holes are in the back of the body part)

Please note!

- **Your child may never be allowed to lie on the changing table unobserved!**
- Please check the tightness of all assembled parts regularly.
- Please avoid direct heat near the changing table (as electric heaters or gas-fired ovens).
- The product is designed up to a max. of 25 Kg and up to 36 months
- Changing utensils and personal hygiene items should be easily accessible to staff from the changing table.
- Additional parts or replacement parts are only available through timkid company.
- Please do not use the nappy wallchanger if any part is broken or missing.
- Cleaning instructions for wood and laminate surfaces and the changing mat: wipe damp, possibly using standard disinfectant.
- Changing utensils and personal hygiene items should not be within easy reach of babies and young children

Note! Used in a public area a daily check is recommended.

Date of production:

version: 01 | 2023